

Pensées

Exister c'est penser construire notre vie
nos sens matérialisent et l'abstraction nous fuit
voir entendre toucher sans oublier goûter
fait vivre notre corps dans ce monde qu'on crée

mais la pensée sublime celle qu'on doit chercher
pour la bien concevoir on doit la protéger
l'isoler du banal accepter l'intuition
et fermer nos pensées à l'esprit d'ambition

seule la vacuité pourra nous y aider
notre cerveau s'affaire sans pouvoir se vider
de multiple soucis qui polluent nos idées
il faut faire le vide pour les évacuer

un grand penseur rhénan appelé maître Eckhart
prône à agir ainsi et ainsi crée l'écart
entre le matériel et le spirituel
cet ascétisme enfante un vide naturel

la pensée d'exister au milieu du néant
le principe anthropique fort omniprésent
nous guide nous les hommes au delà du réel
vers Nietzsche et son surhomme cet être éternel

jpGabrillac